

Pressemitteilung

Institution of Structural Engineers Goldmedaillengewinner 2021 steht fest

Die Institution of Structural Engineers freut sich bekannt zu geben, dass ihre Goldmedaille 2021 an Paul Fast, den Gründer von Fast + Epp, einem international anerkannten Büro für Tragwerksplanung mit Hauptsitz in Vancouver, Kanada, verliehen wurde. Das ist erst das zweite Mal in der Geschichte der Institution, dass ein kanadischer Ingenieur mit dieser prestigeträchtigen Auszeichnung ausgezeichnet wird.

Seit ihrer Gründung im Jahr 1922 wird die Goldmedaille für außergewöhnliche Beiträge zur Förderung des konstruktiven Bauingenieurwesens verliehen. Die Medaille wurde in Anerkennung von Pauls weltweiter Führungsrolle bei der Gestaltung von architektonisch ausdrucksstarken Bauten verliehen, bei denen auch unkonventionelle Materialien, einschließlich Hybride aus Holz, Stahl und Beton zum Einsatz kommen.

Seit mehr als drei Jahrzehnten ist Paul der Projektleiter für viele der bedeutendsten und preisgekrönten Projekte von Fast + Epp, darunter das Dach des Richmond Olympic Oval, das Grandview Heights Aquatic Centre, die Kingsway Fußgängerbrücke und das 18-stöckige TallWood House an der University of British Columbia. Er hat das Unternehmen von einer Person auf 125 Mitarbeiter mit Büros in Kanada, USA und Deutschland wachsen sehen.

"Die Medaille ist wirklich eine ganz besondere Anerkennung durch die Institution of Structural Engineers. Sie ist auch sehr beeindruckend, wenn man den Stammbaum und das Talent früherer Preisträger betrachtet. Ich hatte das wunderbare Privileg, mich auf viele Abenteuer mit Kunden und Architekten gleichermaßen einzulassen, die die Tür für ehrgeizige Designprozesse weit geöffnet haben. Die Zusammenarbeit mit den Mitarbeitern von Fast + Epp war ebenfalls sehr bereichernd und gefüllt mit viel Spaß und Freude am Design. Ich bin dankbar für mein berufliches Los im Leben", so Paul Fast, Gründer von Fast + Epp über die Auszeichnung.

Vorbehaltlich der Reisebeschränkungen wird Paul Dankesrede bei einer Preisverleihungszeremonie am Hauptsitz der Institution in London im September halten. Weitere Ankündigungen werden zu gegebener Zeit folgen.